

# *Asume cargo de primer ministro de Italia el canciller Paolo Gentiloni*

---



Roma, 11 dic (RHC) El canciller italiano Paolo Gentiloni, aceptó el encargo del presidente, Sergio Mattarella, de encabezar un nuevo gobierno en sustitución de Matteo Renzi, quien renunció al cargo tras la derrota de su propuesta de reforma constitucional, en el referendo de hace una semana.

Para solucionar la crisis creada como resultado de la dimisión de Renzi, el jefe de Estado consultó la opinión de los partidos representados en ambas cámaras del legislativo y otras figuras de la política nacional, a fin de identificar la persona idónea para asumir la jefatura del gobierno.

En algunas de las reseñas biográficas publicadas en varios medios italianos, a Gentiloni se le describe como un político moderado, de bajo perfil y muy cercano al primer ministro dimitente, por lo cual se da por descontado que su gestión al frente del gobierno será una continuación de la de su antecesor.

La trayectoria política de Paolo Gentiloni, designado como primer ministro italiano, comenzó como la de muchos jóvenes de su generación en la izquierda extraparlamentaria, en la década de 1970.

El nuevo jefe de gobierno sustituye en el cargo a Matteo Renzi, bajo cuyas órdenes sirvió como ministro de Asuntos Exteriores y de la Cooperación Internacional desde el 31 de octubre de 2014 hasta ahora.

Nacido en Roma el 22 de noviembre de 1954, Gentiloni se inició en la vida política a través de las luchas estudiantiles, donde se incorporó al Movimiento de Trabajadores por el Socialismo, el cual se integró posteriormente al Partido de Unidad Proletaria por el Comunismo.

Más tarde, abrazó las ideas del pacifismo y el ambientalismo, las cuales defendió como periodista en las revistas "Paz y Guerra" y "Nueva Ecología", en la cual llegó a ser su director.

En 1993 pasó a formar parte de las estructuras políticas del sistema como vocero del entonces alcalde de la ciudad capital, Francesco Rutelli, a quien acompañó, en 2001, en la fundación de "La Margarita", partido reformista de centro en el cual confluyeron tendencias de la democracia cristiana, el liberalismo social y la socialdemocracia, entre otras.

Tras un proceso de alianzas y mutaciones, "La Margarita" transitó por diferentes etapas hasta desembocar, junto a otras fuerzas políticas, en la fundación del actual Partido Democrático (PD), donde cohabitan diversas corrientes en lo que aquí se denomina el centro-izquierda. El PD posee la mayoría en el parlamento y su líder sigue siendo Renzi.

Gentiloni formó parte de la Cámara de Diputados durante cuatro legislaturas consecutivas y fue ministro de Comunicaciones durante el segundo gobierno encabezado por Romano Prodi entre 2006 y 2008.

En algunas de las reseñas biográficas publicadas hoy en varios medios italianos, se le describe como un político moderado, de bajo perfil y muy cercano al primer ministro dimitente por lo que se da por descontado que su gestión al frente del gobierno será una continuación de la de su antecesor.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/115137-asume-cargo-de-primer-ministro-de-italia-el-canciller-paolo-gentiloni>



**Radio Habana Cuba**